# PREMIU PUEBLU AFAYAIZU 2.012

Ya en 2012 desde la Asociación se optó al premio, aunque sin una propuesta de actuación concreta. En esta ocasión y por razones de plazos, la propuesta se presenta a nivel individual, pero con conocimiento de la Asociación, y no así del Alcalde de pueblo, al no haberse elegido este aún.







#### PARTE CENTRAL DEL PUEBLO

En esta diapositiva podemos observar como el pueblo de Cuesta de Arco es un núcleo poblacional nutrido de nuevas construcciones, así como de otras no tan recientes pero que muestran una importante rehabilitación.



#### UN LUGAR DE OCIO DONDE CABEN TODOS

En este pueblo cuenta con un censo cercano a las cien personas, donde niños y mayores conviven en perfecta armonía.



### AGRICULTURA Y GANADERÍA

Existen en nuestro pueblo multitud de terrenos dedicado al aprovechamiento agrícola y ganadero, estando principalmente el producto de este tipo de explotación, destinado al consumo familiar.



## RODEADOS DE NATURALEZA

El pueblo de Cuesta de Arco, aunque muy cercano al área urbana de Langreo, está rodeado de bosques nutridos de una amplia variedad de especies autóctonas.



## INICIATIVA EMPRESARIAL

Integrada en una construcción totalmente adecuada al medio natural en el está inmersa, se encuentra la "Parrilla Cuesta de Arco", proyecto iniciado por personas del propio pueblo y continuado por otras con larga trayectoria en el sector hostelero.



# **TURISMO**

Esta iniciativa hostelera, propició por un lado la afluencia de gentes de otros lugares, tomando interés algunos de ellos en fijar su residencia en nuestro pueblo, por las numerosas ventajas que quedan al descubierto al visitarlo y por otro favoreció e intensificó las relaciones vecinales, ya que a falta de otros lugares de encuentro, los vecinos aprovechan este agradable lugar para desarrollar su tiempo de ocio.



# **RASGOS DE IDENTIDAD**

Forma también parte del Patrimonio del pueblo de Cuesta de Arco, el antiguo lavadero, que antaño tanto sirvió a las necesidades de este pueblo, y que a causa de una rehabilitación tardía no pudo conservar su estructura tradicional, pero cumple la construcción actual la función de lugar de reuniones vecinales e incluso, en Navidades, es el lugar donde los *Reyes Magos* entregan los regalos a los niños del lugar.



#### IMPULSO A LAS BUENAS RELACIONES

A iniciativa de los vecinos, se creó recientemente la A.V.V. "Cuesta de Arco", que favoreció desde sus inicios las relaciones vecinales, la organización de actividades de ocio, así como la solución a los problemas tanto individuales como colectivos de los vecinos, que vinieron surgiendo, así como los que puedan surgir en un futuro.



# TRADICIÓN Y ACTUALIDAD

Aún quedan reminiscencias de una arraigada tradición agrícola y ganadera, este hórreo en perfecto estado de conservación, cumple en la actualidad una función principalmente ornamental.



### PATRIMONIO PROTEGIDO

Este hórreo que reúne una existencia de varios siglos, sigue teniendo en la actualidad su uso tradicional, que no es otro que el almacenamiento y la conservación de los productos procedentes de la explotación de las tierras.



## **COMUNICACIONES**

Aunque bastante bien comunicados y muy cercanos a la cabecera de comarca, lo que supone un aliciente a la hora de elegir este pueblo como lugar de residencia, muchos de nuestros caminos y carreteras necesitan de una importante rehabilitación.



### ARMONIOSA CONVIVENCIA

La misma armonía que denotan nuestras construcciones, donde encajan perfectamente actuales y rehabilitadas, la demuestran nuestras gentes, que a pesar de pertenecer a distintas generaciones nunca dudamos en unimos, para atender a la necesidades de cada vecino en particular y a las del pueblo en general.



# **NUESTRAS VISTAS**

Estamos situados en la ladera de una montaña, aunque cercanos, mucho más altos, lo que nos permite tener unas vistas privilegiadas de nuestra Cuenca del Nalón.



# **VEREDICTO**

Después de haberos mostrado nuestro pueblo tal y como es, y con la máxima ilusión por ganar el premio, para de esta proveernos de las dotaciones y equipamientos que tanta falta nos hacen y llevar a cabo obras más que necesarias, nos ponemos en manos del Jurado.